

PEMANFAATAN BAHAN ALAM SERTA SAMPAH UNTUK KEPERLUAN DISAIN TATA BUSANA TARI

Oleh : Pramularsi Wulansari. M. Sn.

Tata Rias dan Busana untuk pertunjukan tari merupakan salah satu elemen pendukung tari yang secara visual bisa mengangkat ataupun melemahkan suatu pertunjukan tari.

Banyak sekali jenis bahan yang bisa di angkat untuk keperluan disain busana beserta kelengkapannya, salah satunya adalah memanfaatkan bahan-bahan alam sekitar serta sampah. Pemanfaatan bahan-bahan di alam sekitar misalnya dengan membuat disain tata busana yang memanfaatkan daun-daun, ranting, bunga, buah, akar yang bisa kita manfaatkan baik dalam keadaan “basah” maupun kering (dikeringkan/diawetkan). Bahan-bahan semacam ini misalnya daun nangka yang kita buat topi atau mahkota hiasan kepala. Ranting-ranting kering sebagai hiasan sanggul yang kita bentuk sedemikian rupa sebagai pengganti asesoris sanggul. Bunga bisa berupa bunga asli atau tiruan yang di disain sedemikian rupa dengan memanfaatkan bahan-bahan misalnya klobot (kulit buah jagung kering) yang diberi warna kemudian dibentuk bunga, pita dan lain sebagainya. Bahan rempah-rempah kering bisa juga kita manfaatkan sebagai hiasan. Bunga cemara, bunga pohon tebu juga merupakan beberapa contoh bahan yang bisa dimanfaatkan. Buah kering bisa juga dipakai sebagai disain kelengkapan atau asesoris sanggul atau yang lain, sebagai contoh, padi, buah pala kering dan sebagainya. Akar wangi dapat juga sebagai inspirasi disain accessories busana dan tata rambut.

Sampah dapat juga dipergunakan dan didisain untuk keperluan tata busana atau asesoris tari, seperti kain perca, bulu-bulu (ayam, burung, dll), kaset CD yang sudah tidak terpakai, semua bisa dimanfaatkan baik sebagai kombinasi baju, asesoris gelang, kalung, subang atau untuk hiasan rambut atau sanggul. Masih banyak bahan-bahan alam maupun sampah yang bisa kita manfaatkan untuk keperluan disain tatabusana beserta asesoris dan kelengkapannya.

Semoga catatan kecil ini bisa membuka wawasan serta imajinasi kita untuk memanfaatkan bahan alam serta sampah untuk diangkat menjadi kelengkapan disain tata busana tari yang indah dan enak dipandang.